

令和5年2月分

受付日	提案テーマ	提案内容	主管課の考え方や処理方針	主管課
2月24日	若年層夫婦の街づくり	<p>こんにちは。</p> <p>私は産まれた時から熊取町に住んでおり、結婚して一度は熊取を出たものの、やはり住み慣れた環境の熊取が一番住みやすく、どうしても熊取で子育てがしたかったため、夫と子供1人と共に戻りをしました。</p> <p>ですが、私の住む南中学校地区(特に東小学校地区)には団地やアパートが少なく、今現在親に無理を言って同居させてもらっています。</p> <p>そこで思ったのが、せつかく住みやすく住みたいと思う町なのに、住める場所が無いと言う事です。若年層夫婦がすぐに家を購入できる時代でもなく、もっとアパートやマンション、団地などが熊取町に増えれば、もっと住む人が増えるのではないだろうかと思いました。</p> <p>現在、私は2人目を妊娠中で、どうしても熊取町の東小区域で子育てがしたいです。ですが、住むところがなく、そろそろ上の子も大きくなるので、保育所や小中学校を考え、実家を出て長く住めるところを検討中です。</p> <p>もし可能なら、せつかく町が発展し、子育てのしやすい、住みやすいまちになのだから、子育てするための住む場所を提供して欲しいです。</p> <p>御検討の程、よろしくお願い致します。</p>	<p>共同住宅は、それぞれの事業者の意志により建築されるもので、一般的に駅に近いなどの利便性の高い場所に集中する傾向があります。そのため、東小校区では、選択肢が多いとはいえない状況と思われます。</p> <p>また、町内には、公的賃貸住宅としては、町営住宅、大阪府住宅供給公社、大阪府営住宅で約800戸の住宅があり、府営住宅等には、空き室もある状況です。</p> <p>長くお住まいになられたいとのことですので、共同住宅以外の賃貸物件にも、目を向けていただいてはいかがでしょうか。本町の空家バンクでは、空家所有者の物件登録だけでなく、空き家を「借りたい・買いたい方」の希望登録も受け付けております。今後、空き家も増えてまいります。ご利用をご検討ください。</p> <p>また、物件情報は不動産屋さんが多く持っておられると思いますので、賃貸物件情報なども収集されることもよいのではないかと思います。</p> <p>なお、本町では、子世帯が親世帯と3世代で近居や同居をするために、町内で住宅を取得される場合の補助制度もございます。</p> <p>今回いただいたご意見も踏まえ、今後も、若年子育て層の方の定住促進について、様々な角度から有効な施策の検討を進めてまいりますので、ご支援賜りますようお願いいたします。</p>	まちづくり計画課
2月24日	駅下にぎわい館前歩道の植樹	<p>駅下にぎわい館前の歩道に植樹をするのでしょうか?</p> <p>歩行者や自転車の通路ですし、体大行バス待ちの方々でもともと狭くなりがちですし、ベビーカーやシルバーカー、車椅子の方々も気兼ねなく通行しやすいように歩道のスペースはじゅうぶん確保しておいて欲しいです。</p>	<p>わが町提案箱にご提案をいただきありがとうございます。</p> <p>ご提案をいただきました件につきまして、熊取駅前夢広場は、駅利用者の通過地点としてだけでなく、駅を利用される多くのみなさまに、緑あるやすらぎを感じてもらおうとともに、熊取町の玄関口としてふさわしい空間となるよう、華やかさの創出や猛暑対策として緑陰形成を推進するため、駅下にぎわい館付近に夏から秋にかけて長い期間、花を咲かせるサルズベリを新たに3本植樹するものです。</p> <p>なお、歩道部への植栽となりますが、通行等に支障がないよう歩行空間を確保したうえでまいりますので、ご理解賜りますようお願いいたします。</p>	道路公園課